



Safari des tout-petits : retour en images du carnaval de la crèche familiale

ACTUALITÉ

PETITE ENFANCE

Vendredi 18 mars 2022

Safari des tout-petits : retour en images du carnaval de la crèche familiale

Vendredi 18 mars, la crèche familiale a organisé un bal masqué à la salle Ariane sur le thème Safari. L'occasion pour les petits, comme pour les professionnels de se déguiser de s'amuser en musique !



Connaissez-vous la crèche familiale ?

Ce mode de garde allie accueil individuel et collectif. Les enfants sont gardés au domicile d'une assistante maternelle employée par la ville. Plusieurs fois par semaine, elles participent à des activités et ateliers variés pour stimuler les apprentissages des enfants. Reportage.



Un voyage inattendu

Cette année, pour fêter le carnaval, la crèche familiale a choisi le thème du safari ce vendredi 18 mars. Dans l'assemblée, on a pu observer des girafes, des singes, des zèbres ou encore des lions féroces au côté de leur assistante maternelle. Tous ont dansé et chanté leurs chansons préférées au son du tam-tam ou du ukulélé. Très impressionnés de leur arrivée, les petits aventuriers se sont vite plongés dans l'ambiance Jungle.

L'équipe de la crèche familiale avait même répété une chorégraphie pour impressionner les petits spectateurs. Un carnaval teinté d'exotisme pour les petits valiziens !